

Badminton – Formen fürs Doppel: Partner im Schlepptau

Bei dieser Doppelspielform lernen die Schülerinnen und Schüler im Team zu arbeiten und Rücksicht aufeinander zu nehmen.

Zwei Personen spielen ein Einzel und werden dabei von einer Person (ohne Racket) an der Hand begleitet. Wer die Hände loslässt, verliert den Ballwechsel.



Variation

Zwillinge: Vier Personen spielen ein Doppel, wobei sich die beiden Partner an der Hand halten und abwechselungsweise schlagen müssen. Bei ungerader Anzahl, kann eine weitere Person als Verbindungsstück zwischen die beiden Personen eingebaut werden.

Quelle: [Bericht | Shuttle Time: Badminton zu Gast in der Schule](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO